

Antofagasta 07 de noviembre 2017.

Señores

Directores Federación del Rodeo Chileno

Presentes.

Estimados señores junto con tener el agrado de saludarlos, por intermedio de la presente en la representación que envisto vengo informar el receso que solicito el Club Deportivo de Rodeo Antofagasta, a la Asociación de Rodeo Chileno Norte Grande por un período de 2 temporadas, en razón de los siguientes antecedentes:

Desde que asumió el nuevo presidente de la Asociación Norte Grande, ha existido un constante hostigamiento, presiones y malos tratos hacia mi persona y socios y ex socios del club que presido, con el objeto de obligarnos a realizar rodeos, sin tener preocupación alguna de la situación del club, ni menos respeto por esta organización fundadora de esta Asociación ni de sus socios. La presión que se materializo en contantes correos con amenazas, llamados, whatsapp, que incluso señalaban que intervendría el club, realizando rodeos a nombre del club.

Ante este hostigamiento constante recibido de parte del señor Aedo, es que solicito la intervención al director de la Asociación señor Angelo Santander, quien en una conversación telefónica sostenida con el señor Aedo, en la yo estaba escuchando este se refirió en términos peyorativos y denigrantes hacia mi persona, tales como **"que sabe esta gorda culia"**, **"no voy a conversar con esta hueona mentirosa"**, todo porque no le dimos fecha para el rodeo, teniendo toda la temporada por delante.

Estimados señores, no había querido denunciar anteriormente esto porque me sentí muy humillada, menoscaba como mujer, como socia, nunca me había enfrentado a situaciones así, menos en el rodeo y en esta asociación donde el ambiente era muy cordial y todos cooperamos por sacar adelante los rodeos, los clubes y la asociación, y pensé simplemente alejarme de todo, dejando el club tirado, pero creo que debo denunciar y solicitar el receso correspondiente para un club fundador de esta asociación.

2.- Cabe indicar que desde ese incidente, no hemos sido más informados de reuniones, acuerdos de parte del directorio de la Asociación hacia el club que presido, lo que nos ha dejado por completo desinformados y aislados como club.

Estimados señores directores la realidad recién expuesta nos obliga a pensar en lo mejor para el club que presido, la Asociación y para la Federación, institución que respetamos por sobre todas las cosas y con la misma seriedad en que participamos en la creación de la Asociación, la que sin lugar a dudas ha sido un aporte al rodeo en el extremo norte de Chile durante ya 8 años, es que denunciamos lo que acá acontece con este nuevo presidente, y solicitamos el receso del club.

Por lo anterior es que solicitamos el receso del Club Deportivo Rodeo Antofagasta a la Asociación Norte Grande y a la Federación del Rodeo Chileno, por un periodo de 2 temporadas.

Sin otro particular y esperando una pronta y buena respuesta, se despide atentamente.

PAOLA ANTILEO

PRESIDENTE CLUB DEPORTIVO RODEO ANTOFAGASTA

9 83583247